
平成３０年鰺ヶ沢町議会第４回定例会一般質問通告表 
 
 

（平成３０年１１月３０日正午〆切） 

順位 質 問 者 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 答弁者 

１ 

１番 
菊谷 忠光 

 
４０分 

１．小・中学校周辺

におけるブロック

塀の調査等につい

て 

（１）９月議会において学校周辺のブロック塀への対策

について質問したところ、緊急点検を実施するとの

回答であったが、その後どのような措置をとったの

かお答え願いたい。 

町 長         

教育長 

２．新しい観光資源

の活用について 

（１）我が町の観光は、自然や食などたくさんあるが、

まだ注目されず埋もれている観光資源がある。これ

らを掘り起こし、活かす取り組みを進めているか。 

町長 

２ 

９番 

 齋藤 孝夫 

 
２０分 

１．役場新庁舎の喫

煙所設置について 

（１）今計画が進められている、新庁舎建設後の喫煙場

所について、たばこ税の税収や喫煙による健康への

影響、職員の喫煙に関するルール等も含めた観点か

ら、現在の方向性というものがどのようになってい

るのか、お答えいただきたい。 

町長 

３ 

４番 

 一戸 千代久 

 
４０分 

１．小・中学校の英

語教育について 

（１）２０２０年から新学習指導要領による英語の授業

が実施される。実施するにあたり特別に考えている

ものがあるか。 

（２）課題もあると思うが、解決して英語の授業に活か

していく考えはあるか。 

教育長 

４ 

８番 

 鶴田 悦子 

 
４０分 

１．健康問題につい

て 

（１）行政が住民の長寿を目指して、どのような指導を

されているか。 

（２）小・中学校で健康教育をどのようにやられている

か。 

町 長 
教育長 

２．社会教育の推進

について 
（１）最近、社会教育の成果があまり耳に入らないが、

ＰＴＡや婦人団体等との関係はどうなっているか。 
教育長 

 


